
Frage an AG-Mitglieder zur Samenverteilung

Beitrag von „frank.hoehnel“ vom 31. Dezember 2010, 16:13

Danke euch allen für die Erläuterungen.
Dann werde ich also so ein Züchterkürzel beantragen (in diesem speziellen Fall dann eher ein 
"Aufzüchterkürzel" ;)).

Ein sonniges Jahr 2011 !

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/860-frage-an-ag-mitglieder-zur-
samenverteilung/&postID=7207#post7207

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/860-frage-an-ag-mitglieder-zur-samenverteilung/&postID=7207#post7207
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/860-frage-an-ag-mitglieder-zur-samenverteilung/&postID=7207#post7207

